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 いそがわ ゆか（五十川 有香） 連絡先 

 吹田市役所：〒564-0880 吹田市泉町1-3-40 TEL 6384-1231（代表） FAX 6337-6858 

 事 務 所 ：〒565-0831 吹田市五月が丘東9-12-102 TEL 4864-2874 FAX 6878-1452 

        Eメール:510yuka.suita@gmail.com  URL：http://isoyuka.net 

【五十川】夕方のニュース番組で報道されたよう

な重大なことであるにもかかわらず、多数の人を

死傷せしめるメイシアター大ホールの天井の金属

片等が多数落下したことを市がけっして公表しな

いことの理由と決定者は。 

【都市魅力部】地震や台風などの災害で建築物の

部材などの落下物があった場合には、対応は必要

であるが、 公表する必要はないと判断した。 

○市いわく、片山市民プールで漏水があったこと

は「公表する必要がある」が、メイシアターの天

井の金属片が多数落下したことは「公表する必要

はない」とのことです。皆さまどう思われますで

しょうか。（いそがわコメント） 

【五十川】同ニュース番組で、市が、「天井の金

属片が人がいるときに落下してたら、怪我人はで

たが死には至らなかった」と主張した根拠は。 

【都市魅力部】落下物について、何処から

落ちたかわからなかったため。 

○その発言自体が不適切なものであるば

かりか、答弁自体が、市の体質を如実に

表しているものです。（いそがわコメント） 

【五十川】昨年11月の市民説明会にて、市長が市

民に示すといわれた「震度4，5ではメイシアター

は落ちない。また、震度7が3回きたら危ない」の

科学的根拠は？また、「危険性の高いメイシア

ターの大・中ホールの天井の改修工事をしないと

決定したのは私の政治判断だ」と明言した市長の

政治判断は誤りであったか、誤りでなかったか。 

【都市魅力部】科学的根拠はない。（市長の政治

判断についてのお答えはありませんでした。） 

 今年は、台風や地震等、大きな自然災害が相次い

でいます。お亡くなりになられました方々に、心よ

り御冥福をお祈りいたしますとともに、ご遺族の

方々に対し、心よりお悔やみ申し上げます。また、

被災されたすべての方々に対し、心からのお見舞い

を申し上げます。 

 さて、１００%無党派・市民派の『吹田いきいき

市民ネットワーク』は、平成7年（1995年）に

“市民目線で活動する議員を議会へ送り出し、市政

に参画しよう”そんな市民の思いから生まれまし

た。いそがわも『見える政治、わかる政治』をモッ

トーに議員活動を行い、その結

果を毎定例会後、「議会だよ

り」で 発 信 し て き ま し た。ま

た、政務活動費・議員報酬の使

い道はすべてオープンにしてい

ます。いつもお読みいただきあ

りがとうございます！ 

 市政に対するご意見やご相談

のある方はご連絡ください。なお、事務所への電話

は平日10時から15時です。それ以外の時間につい

てはメールにてお受けいたします。 

～大ホール客席天井の一部落下したことを公表する必要はない⁈～ 

【お知らせ】平成30年5月定例会より「いそがわゆか」は、議会内においては議員４人で活動する

ことになりました！ これにより、吹田市議会上の会派名は、「市民と歩む議員の会」となりま

すが、合同会派を組むのは、吹田市議会内においてであり、『吹田いきいき市民ネットワーク』

はこれまでどおりのものです。いそがわゆかは、引き続き、『吹田いきいき市民ネットワーク』

として活動を続けてまいります!!どうぞ、皆さま、ご理解、お力添えのほど、宜しくお願いいたし

ます。 

“市民力”そして“広がるネットワーク”が『吹田いきいき市民ネットワーク』の活動の源で

す。 これからも吹田市民パワーとともに、子どもも大人も笑顔あふれる未来にむけ、市政に

変革を起こしていきましょう！ 平成30（2018）年９月議会の議会および活動報告です。 

個人質問より… 
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 質問の詳細については、吹田市議会ホームページで「９月定例会本会議」の録画映像がご覧いただけます。 

（９月定例会からは、スマートフォンでもネット中継を見ることができるようリニューアルしました！ 

 これまでよりも画面も見やすくなってます！どうぞ、ご覧くださいませ。） 

 アドレス http://www.discussvision.net/suitasi/index.html もしくは、『吹田市議会』で検索してく

ださい。 

【五十川】吹田市個人情報保護条例及び吹田市情

報公開条例の審査基準がないのは、法令違反では

ないか。 

【行政経営部】条例等に基づき申請がされる許認可

等については、本市行政手続条例において、例外と

して認められているもの以外は、審査基準を定める

ものとなっている。各所管にて対応している。 

【五十川】吹田市情報公開条例施行規則第７条１

項に、「条例第15条第2項の実施機関が定める方法

は当該各号に定める方法とする。」とあり、第７

条２項にCD-Rによる公開が定められている。 

 しかし、吹田市では、施行規則の改正もせず、

突然、CD-Rによる交付を取りやめ、請求者からの

CD-Rでの公開請求は拒否されている。条例違反で

はないといわれるのであれば、法的に説明せよ。 

【市民部】CD-Rの交付運用については、私（部長）

は把握できていないため、詳細を調べる。 

この２つの条例は審査基準なく運用されている

が、同条例が例外にあたるかどうかはお答えに

ならずでした。また、規程で、様式等は市民部

長が定めるとしているため、把握していないはず

はありません。決算委員会でも一度は部長決裁

であると答えた数日後、答弁訂正されました。 

【五十川】一辺が約１ｍ１０ｃｍ、厚さ１センチ、

重さが３２キログラムもあるくるくるプラザのガラ

ス屋根のガラス１５枚が、約１１ｍから１７ｍの高

さから、見学に訪れる子どもたちが昼食をとる等す

る広場に落下したことを公表しないのはなぜか。 

【環境部】隠蔽していたのではなく、公表すること

について思いが及ばなかった。 

○五十川「思いが及ばなかった」とのことでした

が、市のＨＰでは、「安全確認のため休館」とし

か記載されていません。また、議会答弁の後も、

「屋根ガラスの落下について公表する」という連

絡はありませんでした。（そのため、質問の後、

「今からでも公表されないのか」と市に伝えたと

ころ、その日のうちには、市から回答はありませ

んでした。そのため、翌日に、再度、確認したと

ころ、「公表する」とのことでした。）しかし、

その掲載の仕方は、予想通りのもので、市のＨＰ

のトップページや地震のページには載っておら

ず、ページを何回もクリックし、ようやく環境部

環境政策室のページの中の他の情報と同様に、

「大阪府北部地震による資源リサイクルセンター

の被害状況等について」と掲載されていました。

（くるくるプラザのHPには掲載されていません） 

【９月議会予算常任委員会文教市民分科会等での質疑内容】 

①北千里小学校跡地複合施設（案）について②留守家庭児童育成室の民間委託に係る課題について 

③メイシアター工事の政治責任と中ホールの安全性について（文教市民分科会には市長は出席もされて

いませんでしたが、審議途中で、メイシアターの天井工事を含めた約40億の改修工事について、明確な

理由なく予算を取り下げられました。市長の自らの判断で、当該予算を取り下げた市長の責任は大きい

ものです。また、中ホールの天井も既存不適格なのですが、市長は、市民に対して、中ホールは構造が

違うから大丈夫だといわれ、利用者への安全対策のないまま開放をしています…） 

④集会所廃止後の有効活用について、地域住民とのラウンドテーブルの未実施。地域の声を聴く姿勢を!! 

～またもや⁈条例違反の情報公開制度の運用では?!～ 

子どもたちも多く利用する広場の屋根ガラスの落下も公開されていない!! 

 このように、吹田市内の平成30年6月18日の地震で起きた被害や台風による被害状況等について、市

民の皆さまに正確に伝えていないことが明らかとなりました。「市の都合の悪いことは出さない。」と

いう市の姿勢をどのように思われますでしょうか。これからも市民に正確な情報が伝わるよう、引き続

き、追及していきます。どうぞ、お声を届けてください！市民の力で風通しのよい吹田市政をつくりま

しょう！また、前回の議会だよりをお読みいただき、「学校施設の被害状況も教えてほしい。」という

問い合わせをいただきました。同様の問い合わせについては、いそがわ事務所へご連絡ください。 

http://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-kankyo/kankyoseisaku/center/higai.html
http://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-kankyo/kankyoseisaku/center/higai.html


いそがわ ゆか プロフィール 

★1986年 京都市生まれ  五月が丘在住 

Ǽ200５年 同志社女子高等学校卒業 

★2009年  同志社大学社会学部社会福祉学科卒業 

★2009～2013年 尼崎市役所 福祉事務所勤務 

★2013～2015年 尼崎市役所 総務局人事管理部勤務 

★2015年4月 吹田市議会議員初当選 現在1期目!! 

◎市民活動・地域活動等 

（公財）千里リサイクルプラザ研究所/千里竹の会/すいた市民環境会議/吹田自

然観察会/紫金山みどりの会/せせらぎ花の会/新小川花の会/マンションライフを

考える会/孫子老/市民ネットすいた/平和なまちづくりＮＷ/子育て広場等/五月

が丘地区防災委員・福祉委員、自治会副会長/関西若手議員の会副会長等 

◎資格・経験 

 ケースワーカー・訪問介護員養成研修２級課程修了 

 高等学校教員免許 公民科・福祉科 

◎役員：文教市民常任委員会委員、議会広報委員会委員、環境審議会委員等 
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♪なんでも市民相談日♪ 

とき：平成30年12月26日(水) 

    平成31年1月９日（水） 

10時～15時 
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≪７月≫ 

１日（日）南吹田公民館竣工式 

２日（月）予算委員会総括質疑 

４日（水）本会議（討論・採決） 

１１日（水）ごみ問題学習会 

１９日（木）近畿市民派議員学習会（吹田市） 

２２日（日）有志議員による市議会報告会 

２４日（火）マンションライフの会 

２５日（水）天神祭ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ（ごみゼロ） 

≪８月≫ 

１日（水）～8日（水）議会だより作業 

６日（月）広報委員会 

１０日（金）いきいきバスツアー・環境審議会 

１６日（木）関西若手議員の会・議員研修 

２２日（水）ごみ問題学習会（明石市へ視察） 

２４日（金）戦没者追悼式 

２７日（月）視察（川崎市）プレイパーク 

29・30日（水・木）視察（静岡市・武蔵野市） 

≪９月≫ 

 １日（土）総合防災訓練 

 ４日（火）議会(一般質問） 

 ８日（土）防災講習会 

１１日（火）～１４日（金）議会質問 

17日（祝）災害ボランティア 

１８日（火）１９日（水）常任委員会 

２５日（火）総括質疑  

２８日（金）本会議（討論・採決、決算委員会） 

Ҳ （詳細はブログ等にて） 

第９回＆10回!!～いきいきバザー 

（手作り＆リユース両日開催）～ 
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      12 19 ' (10 14  
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【決算常任委員会より（10月2日～10月24日実施）】 

 先日開かれました、決算常任委員会については、メイシアターの改修工事における市の市場調査の甘

さや、情報公開条例の改悪による影響や今般の地震や災害等を受けて、吹田市だけが、多数の避難所指

定されている公共施設が閉鎖して使用できない状況に至ったことを踏まえて、公共施設の安全性等を中

心に質疑をいたしました。以下、質問概要です。 

①法定点検の出来ていない建築物・建築設備等は。…文教市民分科会だけでも12条法定点検で数十件

が未実施。学校点検は未実施はないが、その他施設はすぐわからないとして、後日、資料提出の予定。 

②既存不適格建造物・建築設備等の数は。…学校施設だけでも約50か所の建物が既存不

適格であることが明らかとなった。その他施設は、同様に後日、資料提出の予定。 

 また、決算総括質疑等によって、社会福祉法人への普通財産貸付において、吹田市の規則等に反する

不適切な事務執行が明らかとなりました。それにもかかわらず、市民へのお詫びは一切、ありませんで

した。当委員会での平成29年度一般会計歳入歳出決算については、わが会派は不認定としました。 
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１：議案第102号 平成30年度吹田市一般会計補正予算（第４号）        賛成３０：反対 ４：退席 １ 可決 

２：議案第103号 平成30年度吹田市一般会計補正予算原案一部修正        賛成２４：反対１１：退席  ０ 可決 

３：市会議案第16号 行政財産の使用料の徴収に関する条例の一部を改正する条例の制定について 

                                                                    賛成２２：反対１１：退席 ２ 可決 

４：市会議案第17号 財産の交換、譲与、無償貸付等に関する条例の一部を改正する条例の制定について 

                                                                    賛成２２：反対１１：退席  ２ 可決 

５：市会議案第20号 地方消費者行政に対する実効性ある財政支援の拡充   賛成１８：反対１７：退席  ０ 可決 

      以下、賛否の分かれた条例議案・意見書(抜粋）です。 Ʀ  ¥ ֚ᾍ ₐ ₐ  

<11月定例会の日程予定> 

11月27日(火)        提案説明 

12月４日(火)～７日(金)        一般質問 

12月７日(金)～13日(木)     各常任委員会 

12月19日(水) 

予算常任委員会（総括質疑・討論・採決） 

12月25日(火)        討論・採決 

 

 11月定例会の一時保育対象日

は、12月４日～７日・25日の予

定です。申し込みは対象日の３日

前まで。詳しくは議会事務局 

(TEL：06－6384-2644)まで

お問い合わせください。 

 なお、手話通訳派遣についても議会事務局

（FAX：０６－6338－0920）までお問い合わ

せください♪ 

★ボランティアの皆さ

まに支えられて活動し

ています★ 

◎配布、折込作業のお手伝い

をして頂ける方を募集して

います♪ 

どの地域でも、何枚からでも

結構です。ぜひ、ご連絡く

ださい!!!! 

◎カンパお待ちしています！ 

郵便振替  

00920-4-331276 

いそがわゆか応援団 

事務所活動費内訳  （円） 

収 入 

７月-９月合計 384,420 

前月繰越金 4,319,972 

合計 4,704,392 

支  出    

事務所家賃等 257,124 

水光熱費 19,813 

通信費 94,503 

印刷費 362,249 

活動費 135,470 

交通費 63,751 

事務雑費 144,557 

人件費 81,500 

合  計 1,158,967 

繰越金 3,545,425 

  （円） ７月 ８月 ９月 

収入 

報酬 650,000 650,000 650,000 

期末手当等 0 0 0 

合計 650,000 650,000 650,000 

支出   

所得税 56,470 56,470 56,470 

住民税 65,000 65,000 65,000 

国民年金 16,690 16,690 16,690 

国民健康保険 77,000 77,000 77,000 

互助会会費 6,500 6,500 6,500 

会費 0 0 600 

生活費 300,000 300,000 300,000 

事務所活動費 128,340 128,340 127,740 

  合  計 650,000 650,000 650,000 

    1 2 3 4 5     1 2 3 4 5     1 2 3 4 5 

市民と歩む議員

の会 

五十川有香      
大阪維新の会   

井口 直美    ○  
大阪維新の会   

斎藤 晃  ○ ○ ○  

池渕佐知子      橋本 潤    ○  榎内 智  ○ ○ ○  

梶川 文代      

吹田翔の会   

川本 均  

吹田新選会  

石川 勝  ○ ○ ○ × 

馬場慶次郎     ○ 澤田 雅之  ○  退 ○ 後藤 恭平  ○ ○ ○ × 

無所属ｸﾗﾌﾞ 生野秀昭  ○ ○  ○ 山本 力 ○ ○   ○ 足立 将一  ○    

公明党 

浜川  剛  ○ ○  × 

自由民主党絆

の会  

 泉井 智弘  ○ ○  × 

日本共産党 

山根  建人  × × × ○ 

矢野伸一郎  ○ ○  × 澤田 直己  ○ ○  × 倉沢 恵  × × × ○ 

井上真佐美  ○ ○   白石 透  ○ ○   竹村  博之     ○ 

野田  泰弘 ○ ○ ○ ○  里野 善徳 ○ ○ ○ ○  塩見みゆき ○    ○ 

吉瀬  武司  ○ ○   藤木  栄亮 ○ ○ ○   柿原  真生     ○ 

小北  一美  ○ ○   奥谷  正実  ○ ○   玉井美樹子     ○ 

坂口  妙子 ○ ○ ○ ○  松谷 晴彦  ○ ○ ○  上垣  優子 ○    ○ 


